

Mardi 6 février,

Marie Pierre et Jean-Claude vont nous proposer
un tour vers les Papeliers.

La météo est correcte, il ne pleut pas ...



Avec ce qu'il a plut ...

la mousse se porte bien !!



Les coqs de cette basse-cour aussi !!

De beaux oiseaux !!





Un observatoire, pour un point de vue,
ça c'était avant !!!

les mélèzes ont bien poussés !

Belle vue pour les voir pousser ...



Qu'ils sont bien sages ...

Ils suivent Marie-Pierre !

L'appel du rosé n'est pas de saison !

Heureusement, un autre point de vue
avec vue sur Dinozé ...



Et nous finissons bientôt notre sortie d'onze kilomètres
avec 300 m de dénivelé, on ne traîne pas, ça se rafraichit !

Merci à Marie et Jean-Claude de Chantraine pour ce bon tour !!